Der Wiedener Herold

Fünfundsechzigste Ausgabe

Perlenmeisterschaft des Überlebens

So lasst mich darum berichten, dass im hohen Norden Hardemunts eine Perlenmeisterschaft entbrannte. Arnd Mutbrecht höchst selbst, der Hüter der neuen Eiche, schlug dem Bund der Weißen Schlange einen Handel vor:



Mutter Erde würde über unbestimmte Mondläufe Blumen aus der Erde sprießen lassen. Diese Blumen schenken den Menschen je eine einzige Perle. Vielleicht wird diese Perle grün sein und sie bringt der Gemeinschaft der neuen Eiche Gewicht. Vielleicht wird diese Perle jedoch auch nachtschwarz sein und sie bietet der Weißen Schlange ihren Dienst.

Die Perlen sollen in allen Gefilden TRUMs verstreut emporstreben, sodass es gilt jede Blume und damit Perle zu finden und in den hohen Norden Hardemunts zurückzuführen.

Unweit des Dorfes Sognefjord findet sich ein Spieß. An diesem Spieß ist eine Waage angebracht. Es gilt die Perlen in die jeweilige Waagschale zu werfen.Kippt die Waagnadel gänzlich zu einer Seite, so ist die Meisterschaft beendet.

Geht der Bund der weißen Schlange als Sieger hervor, so will sich Arnd Mutbrecht dem Feind übergeben.

Geht jedoch die Gemeinschaft der Eiche als Sieger der Meisterschaft hervor, so verlangt der Hüter der neuen Eiche nach Frieden. Es gilt das Schicksal des hohen Nordens zu entscheiden...

So lasst mich Euch bitten! Ihr, die Ihr diese Zeilen nun gelesen habt. Helft dem Guten bei Seite zu stehen und bringt die grünen Perlen der Erde zu ihrem rechtmäßigem Herrn.

Verfasst von Dagmar Hinkezorn, Schreiber im Auftrag des Wiedener Herolds